

給食だより

2月号

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続きますね。ふわふわの雪で遊んだり、お散歩先で氷に触れてみたり、鬼さんがやってきたり…この時期ならではの楽しみを日々見つけ、元気に過ごしている子どもたちです。さて、先日はスパキッズ参観へお越しいただきありがとうございました。給食の様子の動画や、少しではありましたがあにぎりの試食を通じて、子どもたちの普段の姿をお伝えできたかなと思います。これからも楽しく、美味しく食べようね😊

西渋川たっち小規模保育園、冬の収穫祭です！



両手に抱えて大喜び♪

冬の畑には大根と蕪を植えました。畑に大きく広がった葉っぱを引っ張ると…立派な大根と真っ赤な蕪がでてきました。給食に大根が出てくると「これほいくえんのだいこんやで～」ととっても誇らしげに教えてくれました。ふりかけやお漬物、煮物、汁物。冬の味覚を堪能しました。



うんこしょ どっこいしょ～



世界のごはん ～第10回 インドネシア～

ルンピアは春巻きの皮でお肉やお野菜を巻いて揚げたお料理です。インドネシアの人たちにとっておやつのような存在だそうです。

西渋川たっち風ルンピアの材料は①鶏ひき肉②たまねぎ③にんじん。本場のスパイシーな味に近づけるべくウスターーソースを少々。オーロラソースについていただくことにしました。「ソースにつけて食べてね～」と言うと、「ちゅんちゅん」と絶妙な力加減で上手にディップして食べていましたよ。

パリッとジューシー！持ちやすくて大人気！保育園の定番おやつになりそうです★またひとつ、世界の文化に触れるいい経験となりました。



鬼はそと～



福はうち～

節分の数日前から「おにさん…くる？」と心配な様子の子どもたち。嫌な予感は的中して、今年も鬼さんがやってきました。逃げまわる子、隠れる子、勇敢に戦う子。みんなで「おにはそと～！！！」お豆に見立てたボールと、柊いわしで無事に退治することができました。

おやつには鬼さんのお豆そぼろごはんが出てきました。「おにさんやっつけたで～」「おまめたべておにさんみたいにつよくなれるねん！」と、たくましい子どもたちでした。

